

Ressort: Technik

Schweiz: Swisscom verdient im ersten Quartal weniger

Bern, 02.05.2013, 12:11 Uhr

GDN - Das führende Schweizer Telekommunikations-Unternehmen Swisscom hat im ersten Quartal des Jahres 2013 1,031 Milliarden Franken und damit 67 Millionen Franken (circa 54,8 Millionen Euro) weniger verdient als im Vorjahreszeitraum. Das entspricht einem Rückgang des Betriebsergebnisses vor Abschreibungen, Zinsen und Steuern (Ebitda) in Höhe von 6,1 Prozent, teilte der Konzern am Donnerstag mit.

Die Gründe für den Gewinn-Rückgang seien demnach die Erosion der Preise sowie saisonale Effekte. Gleichzeitig verzeichnete die Swisscom im ersten Quartal des laufenden Jahres einen Rekord-Kundenzuwachs. So seien vor allem in den Bereichen Fernsehen (+ 69.000), Mobilfunk (+ 53.000) und Fastweb (+ 94.000) Kunden gewonnen worden. "Wir investieren derzeit sehr viel in unsere Netzinfrastruktur und die neuen Angebote, was sich positiv auf das Kundenwachstum auswirkt. Davon werden wir langfristig profitieren", sagte der Geschäftsführer der Swisscom, Carsten Schloter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12980/schweiz-swisscom-verdient-im-ersten-quartal-weniger.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com